

N° 47

Novembre 2009

Association AGIR pour Chaville

BP. 18 - 92370 - Chaville - Blog : http://agirpourchaville.canalblog.com - Adresse de messagerie : agirpourchaville@gmail.com Directeur de publication : Thierry Besançon

Sommaire

- Edito
- www.ville-chaville.fr : grosse déprime
- Nous avons aimé / nous n'avons pas aimé
- · Carte famille... en moins bien
- Les ateliers issus des Etats Généraux
- Impôts locaux 2009
 Ce que la Municipalité ne vous a pas dit

Réunion publique

le mardi 1^{er} décembre 2009

à 20h30
à la mairie
de Chaville
organisée par
l'association
AGIR pour
Chaville.

"Les échos de Chaville"

Venez nombreux...

Malaise dans l'opinion chavilloise

« Ecrire est une façon de parler sans être interrompu » (Jules Renard).

Interrompue a pourtant été la concertation estivale sur le centre ville de Chaville – que dis-je, le projet de densification résidentielle proposé par l'UMP. Les débats sont clos et le dossier va à l'Arc de Seine. Heureusement pour faire semblant, les Etats Généraux à la participation faiblissante vont faire mine de contribuer.

Interrompue a été la participation de notre association au dernier forum des associations à l'Atrium en septembre. En refusant notre présence, le Maire a pris une décision illégale (jurisprudence du tribunal administratif de Nantes du 14/07/2007). Notre avocat lui a signifié par courrier, ce qui l'a fait glousser lors du conseil municipal d'octobre. Voilà une nouvelle marque de fabrique de la majorité UMP : injuste et méprisante à l'égard des lois.

Interrompue a été la confiance des chavillois qui ont voté pour la liste de JJ GUILLET, sur les promesses d'une baisse d'impôts. Les feuilles d'impôts viennent d'arriver dans vos boîtes. Pour beaucoup, l'augmentation se compte en centaines d'euros. "Ils" ont beau raconter que la ville était au bord du gouffre : aucune preuve, du mensonge et rien d'autre.

Tout cela crée donc un début de malaise profond dans la population chavilloise, mais aussi du côté des élus, qu'ils soient dans la majorité ou dans l'opposition comme nous. La tribune UMP du *Chaville Magazine* d'octobre est à ce point révélatrice : on y lit que la précédente majorité de Gauche était AGIR/PRG/PCF. Aux oubliettes le PS et leurs 8 élus ! La méthode de quelques barons à l'hôtel de ville, démontre bien comment ils organisent sciemment la tromperie. Mécaniquement, leur équipe prend des distances devant de tels procédés d'un autre âge. Enfin, cela a au moins le mérite de ressouder la Gauche. Merci Monsieur le Maire.

Alors nous continuerons d'écrire, pour tenter de vous sensibiliser à la gestion citoyenne de notre ville. Aujourd'hui, la majorité UMP a perdu tous ses repères et saute d'un sujet à l'autre. Pour notre part, l'envie de changer cette politique se fait pressante. Pour vous aussi j'espère. Rejoignez-nous.

Thierry Besançon, Président d'Agir pour Chaville